

EVALUACIÓN, CONCLUSIONES Y PROPUESTAS DE LA XXII EDICIÓN DEL SEMINARIO DE RESPUESTAS DESDE LA EDUCACIÓN Y LA COMUNICACIÓN AL CAMBIO CLIMÁTICO

EVALUACIÓN DEL XII SEMINARIO

El XXII Seminario de Respuestas desde la educación y la comunicación al cambio climático se celebró presencialmente en el CENEAM.

En esta edición, se ha repetido la fórmula de dos días de duración, pero adelantando el inicio a media mañana del primer día. Este formato ha gustado a los participantes y se propone mantenerlo de esta forma.

La mayoría destaca que en esta edición han tenido bastante tiempo para el debate pausado y para intervenir.

La cena regional, que se ha repetido este año, se considera una actividad necesaria para compartir experiencias de una manera más informal.

Como aspectos negativos, se señala nuevamente, el reducido número de participantes. Se van a estudiar diferentes fórmulas para aumentar el número de asistentes al encuentro anual.

La valoración global del encuentro obtenida a través del cuestionario online facilitado a los participantes es de 4,7 sobre 5.

PROPUESTAS DE CONTENIDOS PARA EL XXIII SEMINARIO

Varios asistentes al seminario proponen llevar el seminario a otros lugares como por ejemplo a alguna finca del OAPN o a uno de los dos pueblos educativos pertenecientes a este mismo organismo (Granadilla y Umbralejo).

Además, se sugiere que se comunique con más antelación las propuestas que han sido seleccionadas para poder prepararlas con tiempo.

Los temas propuestos para la siguiente edición son:

- Rescatar temas que no se han tratado de las propuestas de ediciones anteriores.
- Taller de cine.
- Género
- Retomar la parte de educación del seminario, parte más metodológica.
- Experiencia en la formación a docentes.
- Petroeducativas.